



Hay quórum, presume Morena; es irregular, revira Oposición



Mientras Diputados de Morena y aliados aseguran que ya cuentan con el quórum necesario para sesionar en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca, legisladores de Oposición reprochan que ni siquiera hay convocatoria.

Dentro de la sede alterna, habilitada por la mayoría de Morena y aliados ante el bloqueo a la Cámara de Diputados, legisladores aseguraron que ya cuentan con la asistencia necesaria para iniciar la sesión.

"Ya tenemos quórum, sin embargo queremos esperar a los compañeros de la Oposición para que verdaderamente la reforma se debata, no quisiera pensar que nos dejen plantados con argumentos espurios", dijo la diputada Patricia Armendáriz, quien más temprano se confrontó con trabajadores del Poder Judicial que bloquean San Lázaro.

Dentro de la Sala de Armas, dónde sesionarán los diputados, los morenistas lanzan gritos: "¡Es un honor estar con Obrador!".

La coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, acusó que la sede alterna no ha sido autorizada por Mesa Directiva del órgano electoral.



"Qué indignante lo que está haciendo Morena y 'sus mayorías'. Dar a conocer una sede alterna sin autorización previamente a la Mesa Directiva habla de su espíritu antidemocrático que no escucha al 43 por ciento de los mexicanos que votaron por la Oposición", manifestó la legisladora panista.

El coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, ya llegó a la sede alterna y aseguró que acude a reunión de la Junta de Coordinación Política, donde se prevé que se revise la convocatoria.

Hasta el momento no hay convocatoria oficial para sesionar en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca.

Afuera del inmueble fueron desplegado elementos de Seguridad Pública de la Ciudad de México, armados con cascos y escudos.

https://www.reforma.com/hay-quorum-presume-morena-es-irregular-revira-oposicion/ar2867394?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional